

# Condena crímenes y violencia Junta

Firme condena al asesinato selectivo y decisión de realizar exhaustivas investigaciones sobre la muerte de dos periodistas anunció ayer la Junta Revolucionaria de Gobierno.

Durante reunión efectuada en Casa Presidencial, la Junta recibió a una comisión de periodistas, para conocer la protesta y peticiones de investigar el asesinato de los periodistas Jaime Suárez Quemain y César Najarro, de la "Crónica del Pueblo".

La Asociación de Periodistas de El Salvador, El Sindicato de Periodistas y la

Asociación de Corresponsales Extranjeros en El Salvador, cumpliendo con lo determinado en el comunicado conjunto publicado el lunes anterior, en el que se condena el asesinato, enviaron la delegación de cada una de las instituciones para exponer a los miembros de la Junta, la labor profesional del periodista.

Vocero de este movimiento de periodistas, indicó, que idéntica reunión sostendrán con los grupos políticos militares de izquierda y de derecha en los siguientes días.

A nombre de la Junta Revolucionaria  
Pasa a la página 9

## Subgerente del ISTA nombran

El Lic. Carlos Roberto Gómez Castaneda, ha sido nombrado como subgerente general del Instituto Salvadoreño de Turismo.

El nuevo funcionario fue presentado ayer a los jefes de divisiones, funcionarios y empleados del ISTU, ante quienes manifestó su disposición de colaborar en lo que esté de su parte, en el provecho y bienestar.

Pasa a la página 22



**DOS MUERTOS.** Durante una balacera registrada anteanoche en la Avenida República Federal de Alemania, dos de los ocupantes de este panel que se estrelló contra un paredón perecieron. Uno ahí inmediatamente, el otro en un centro asistencial y un 3o. que huyó herido.

## Piden militarización del transporte público

Militarizar el transporte público, ante una emergencia, para el mantenimiento de la actividad en todo el país, se ha pedido.

Lo anterior es la opinión de personas vinculadas con los sectores productivos quienes señalan que la movilización de los trabajadores es vital para el mantenimiento de la actividad en todo el país, pero fundamentalmente en la zona metropolitana de San

Salvador, que es donde existe mayor actividad industrial y comercial.

Es obligación del gobierno, se comentó, evitar la paralización de la actividad productiva, ya sea presente ésta en forma parcial o total.

Se dijo también que la aplicación correcta de las leyes en este aspecto es importante, siempre que se cuente con los medios

Pasa a la página 22



**NIEGA.** El subinspector de la Policía de Hacienda, negó tener responsabilidad en el caso del asalto y muerte de dos pagadores del ISTA.



**COOPERACION.** El presidente de Grecia, Constantino Karamagnis, izquierda, conversa con el Dr. Julio Alfredo Samayoa, ministro de Trabajo y Previsión Social, durante la reunión mundial de la OIT efectuada en Ginebra.

El presidente Karamagnis, reiteró los lazos de fraternidad y cooperación que unen al pueblo griego y al salvadoreño.

## Respaldo a reformas del país da la OIT

Durante la 66ª. reunión anual de la OIT en Ginebra, Suiza, países de los cinco continentes dieron muestras de simpatía por las reformas que se llevan a cabo en El Salvador y ofrecieron diferentes clases de ayuda, así lo dijo ayer el ministro de Trabajo y Previsión Social, Dr. Julio Alfredo Samayoa h.

En conferencia de prensa, relató que en ese evento, los acontecimientos que aquí se registraron mientras duró el cónclave, ocuparon la atención de los representantes de ciento cuarenta y cuatro naciones. Al ser explicados por el Dr. Samayoa, los diferentes aspectos de los cambios que comenzaron con el derrocamiento del general Carlos Humberto Romero el 15 de octubre de 1979, hubo mayor comprensión de las nacionalizaciones de las exportaciones de café y la

Banca y de la Reforma Agraria.

Quienes estaban en condiciones de ofrecer algún tipo de ayuda, fueron espontáneos y pusieron a la orden del funcionario salvadoreño: asesoría técnica en general, financiamientos para obras, ayuda económica y el envío de especialistas en formación de cooperativas.

Funcionarios regionales de la OIT, prometieron también venir al país en fechas próximas para estudiar a fondo cuales son por hoy las necesidades más urgentes. Por su parte, el ministro de Trabajo de los Estados Unidos de América, dio su más categórico respaldo a la Junta de Gobierno de El Salvador. El representante de Israel, quedó impresionado por la forma como se desarrolla la reforma

Pasa a la página 35



**REINA.** Santa Ana. Morena Guadalupe Lemus Valladares, Reina de las Fiestas Julias, invita al pueblo salvadoreño a compartir la alegría del pueblo santaneco.

## Eligen directiva de Trabajadores Agropecuarios

Fue electa el pasado 13 de los corrientes la Organización de Trabajadores Agropecuarios (OTRAA), la que a su vez designó la primera junta directiva que dirigirá las actividades de la organización.

La Junta Directiva de la OTRA, tendrá como objetivo principal la de velar por los intereses económicos y culturales del trabajo

Pasa a la página 33

## Cadáver de joven colgaba de puente

El cadáver de un joven, supuestamente víctima del suicidio, fue localizado ayer en las primeras horas de la mañana, colgado en el puente de la Autopista Sur, empalme con la Carretera Panamericana, a inmediaciones de la canchillería.

Junto al cadáver, en calzoneta de baño, estaba un

Pasa a la página 33

## De Santa Ana

## Acusado de homicidio y marihuana capturado

(Santa Ana). El lunes pasado fue capturado por miembros de la Sección de Investigaciones Criminales, Jorge Alberto Brito Francia, de 29 años, acusado en la muerte de José Daniel Lucero Choto, de 32 años. El hecho ocurrió el domingo anterior, sobre la 11a. Avenida Norte, Mesón Navidad, en una riña.

Brito Francia está a la orden del Juzgado 3o. de Paz, y su captura ocurrió en momentos que el presunto hechor visitaba la funeraria donde se encontraba el cadáver de su víctima, el lunes 14 de los corrientes, a las nueve de la mañana.

Según investigaciones, el imputado se dedicaba a la venta de marihuana. El

día de su captura, llegó a la funeraria, y puso manos arriba a los concurrentes con un arma que portaba, mientras observaba el cadáver.

### Sobresimiento

(Santa Ana). Libertad por sobresimiento ha concedido el Juez Primero de lo Penal a favor del reo Jaime Moisés Ruiz Avilés, involucrado en varios robos de automóviles con Benjamín Cuéllar Grande y José Antonio Pinto Caballero. El sobresimiento fue concedido a Ruiz Avilés en vista de que al finalizar la depuración del juicio, a éste no se le probó su participación en los delitos de robo de vehículos automotores que luego

Pasa a la página 35



**REINAS A TURISMO.** El domingo 20 de julio se celebrará el día del Comité de Desarrollo Turístico dentro del programa de las Fiestas Julias. Durante el mismo será electa la Reina de CODETUR de Santa Ana, en la elección participan candidatas

de centros educativos, entidades sociales e instituciones de servicio público. La señorita Morena Guadalupe Lemus Valladares, Reina de las Fiestas Patronales, acompaña a las demás candidatas a CODETUR.